



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2107

19/09/2016

4743

AUTOR/A: MARCELLO SANTOS, Ana (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que no se ha excluido el tramo de la red de ancho métrico entre La Asunción Universidad-Estación de Matallana (León) de la Red Ferroviaria de Interés General (RFIG). Por tanto, forma parte de la misma. Si no aparece en el Catálogo de líneas y tramos de la Red Ferroviaria de Interés General se debe a un error tipográfico, ya señalado por ADIF al organismo competente.

El plazo previsto por parte de ADIF para la finalización de las obras de integración es a finales de 2017 o principios de 2018.

El gasto de explotación en la provincia de León (105km) desde 2012 hasta 2016 ha sido (en miles de euros IVA no incluido):

EXPLOTACIÓN	TOTAL (euros)
León	17.334,84

El número de personas que tiene la Red de Ancho Métrico de ADIF en la provincia de León vinculados a la explotación de la línea (infraestructura y gestión del tráfico) es de 37. ADIF trabaja cada día en la mejora continua de la calidad y la seguridad de la infraestructura y gestión del tráfico de la red que administra.

Madrid, 5 de julio de 2017